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ATA DE REUNIÃO  

PARTICIPA  JACAREÍ – LDO 2024 

 

Pauta: Mapeamento de demandas e acolhimento de sugestões para subsidiar a elaboração 

da Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) para o ano de 2024 

Data: 13 de abril de 2023 

Horário: 19h 

Local: EMEI Educamais Esperança – Jardim Nova Esperança - Jacareí 

 

A reunião se iniciou às dezenove horas e vinte minutos do dia treze de abril de 

2023, no Educamais Esperança, localizado no bairro Jardim Nova Esperança – 

Jacareí/SP. Estavam presentes representantes da maioria das Secretarias Municipais.  

A abertura do cerimonial foi realizada pelo Diretor de Participação Social, 

Antonele, o qual passou a palavra ao Secretário de Governo e Planejamento, Celso 

Florêncio.   

O Secretário agradeceu a presença de todos e reiterou a importância da 

participação popular. Além disso, com a utilização de slides, realizou uma breve 

apresentação a respeito da Lei de Diretrizes Orçamentárias para 2024, de forma a explicar 

seu significado, sua forma de elaboração e sua relevância. Ele evidenciou a necessidade de 

priorização na alocação de recursos e do estabelcimento de boas diretrizes para a 

formulação da Lei Orçamentária Anual (LOA) de 2024. 

Realizadas tais considerações, a reunião foi aberta para a participação popular, 

através de perguntas, solicitações e comentários de munícipes, descritos abaixo: 

Munícipe 1: Possui dois filhos na rede municipal de ensino e demonstrou 

preocupação com a segurança nas escolas. O munícipe foi acompanhado por outros 

moradores com a mesma dúvida.  Por conta disso, o Secretário de Segurança e Defesa do 
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Cidadão, Rafael Júlio, assumiu a palavra. Ele declarou que estavam sendo feitos estudos 

em parceria com a Secretaria Municipal de Educação a fim de alinhar os novos 

procedimentos de segurança. Também disse que tanto a Guarda Civil Municipal quanto a 

Polícia Militar adotaram protocolos de emergência em virtude dos casos nacionais de 

violência nas escolas. Algumas das novas medidas previstas foram o botão de emergência 

e um novo treinamento de funcionários. 

Munícipe 2:  Questionou sobre as câmeras de monitoramento ao redor das escolas. 

Foi respondido pelo Secretário de Segurança, o qual explicou a existência de um estudo 

para a ampliação do Centro de Operações Integradas (COI), e relatou os esforços para 

fortalecimento de projetos, como o Vizinhança Solidária. 

Munícipe 3: Questinou a respeito do início das obras do Jd. São Luís. O Secretário 

Celso respondeu a dúvida, esclarecendo que, após três meses do final do processo 

licitatório, a obra já estaria em condições de ser iniciada. 

Munícipe 4: Sugeriu a criação de um Conselho de Pais para colaborar com os 

protocolos de segurança e as atividades escolares. O Diretor Geral da Secretaria de 

Educação, Saulo, elogiou a sugestão e afirmou que a levará para deliberação com a 

Secretária. 

Munícipe 5: Perguntou quais serão os procedimentos adotados para aprimorar a 

segurança nas escolas. Novamente, o Secretário Rafael Júlio respondeu de forma mais 

detalhada, destacando a designação de viaturas para o patrulhamento e o treinamento dos 

profissionais. O Secretário Celso complementou a fala, enfatizando a importância da ajuda 

dos pais dos alunos na identificação de possíveis problemas e na comunicação com a 

Prefeitura.  

Munícipe 6: Questinou sobre a situação de uma Creche. O Diretor Saulo afirmou 

que será construída uma nova Creche para substituição da antiga, em função das condições 

físicas. 

Municípe 7: É morador da Rua Diogo Fontes e perguntou a respeito do início das 

obras na rua. O Secretário Celso respondeu que há um processo licitatório em andamento, 

o qual, após finalização, permitirá o início das obras. 
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Munícipe 8: Perguntou sobre a construção de uma nova UBS e de uma nova 

Creche no bairro Alvorada. A respeito da Creche, o Secretário Celso afirmou que já existe 

o Projeto para sua construção, o qual, provavelmente, seria licitado ainda em 2023, para 

posterior início das obras em 2024. Com relação à UBS, o Assessor da Secretaria de Saúde 

Mazinho informou que, até o momento, não existia Projeto em andamento. Porém, alegou 

que há um esudo sobre a revisão de uma área no bairro Igarapés, que será utilizado para 

possíveis planejamentos. 

Munícipe 9: Deu um recado aos pais dos alunos, solicitando a colaboração deles na 

fiscalização da segurança nas escolas. Também comentou a respeito da necessidade de um 

atendimento mais humanizado em alguns equipamentos de saúde, citando a UBS Bandeira 

Branca como bom exemplo de atendimento. O Assessor Mazinho reconheceu que podem 

existir problemas pontuais, mas enfatizou o trabalho humanizado dos colaboradores. O 

Secretário Celso explicou que qualquer reclamação precisa ser feita pelos canais oficiais, 

através das Ouvidorias ou mesmo do site da Prefeitura. 

Munícipe 10: Requisitou uma quadra de esportes na escola Barão de Jacareí. Para a 

Saúde, sugeriu um aplicativo em que fosse possível identificar a falta de determinado 

remédio antes de sair de casa. Questionou a estrutura do hospital, buscando entender o 

porquê de a ala covid estar ao lado da ala infantil. Além disso, perguntou a respeito do 

programa Melhor em Casa. Por fim, elogiou o atendimento no Centro de Imagem. Para 

responder aos questionamentos, o Assessor Mazinho tomou a palavra. Ele esclareceu que 

não existia mais necessidade de ala específica para covid, explicando que o que existem 

são duas alas: uma ala respiratória e uma não respiratória. Também relatou que existe um 

problema de falta de algumas medicações a nível nacional. No que se refere ao Melhor em 

Casa, explicou que o interessado deve estar devidamente cadastrado para receber 

atendimento, e que a orientação seria procurar um equipamento de saúde para realizar esse 

cadastro. O Secretário Celso completou a fala reforçando que, se houvesse um problema 

recorrente e específico, o munícipe poderia informar os dados para verificação. 

Munícipe 11: Solicitou mais policiais nas áreas escolares e pediu maior limpeza de 

“matos”. O Diretor da Secretaria de Meio Ambiente Antônio Machado explicou sobre as 
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demandas existentes. Ao ser questionado novamente pelo morador, o Diretor Antônio 

esclareceu que serviços em beiras de rios são diferentes dos convencionais, pois envolvem 

legislação específica. 

Após as falas, não havendo mais solicitações, o Diretor de Participação Social, 

Antonele, agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. 

 


